

Bericht

Im Oktober 53. litt ich am Gelenk-
rheuma. Ich hatte so heftige Schmer-
zen, daß ich nichts kaum mehr
schleifen konnte. Vom Arzt verur-
den mit allerlei Mittel verschü-
ben, aber nichts half. So fuhr
ich denn kurz entschlossen zu
Frau Thomßen nach Steinberg,
die mit Herrn Grönung in
Verbindung steht. Mit der
Hoffnung geheilt zu werden.
Und ich kann mit Dank be-
stätigen, daß ich geheilt wor-
den bin. Denn sowie ich die
Tucyel bekommen hatte, waren
meine Schmerzen verschwunden,
und sind bis zum heutigen

Tag nicht wieder zu spüren
gewesen.

Nochmals

aufrechtigen Dank

Anne Kowatz

Hohenhorn